

**N3****Entente forézienne 0  
ASUL Lyon Francheville 3**

L'Entente Forézienne n'a pas réussi à faire chuter pour la première fois de la saison l'ASUL Francheville. Elle a subi une défaite sèche: 3/0 (25/15, 26/24, 25/23), malgré un second set mené de bout en bout, avec 4 points d'avance jusqu'à 21/17... Les Lyonnais sont venus en nombre, 12 joueurs, accompagnés de deux entraîneurs et de nombreux supporters. Mais ils se sont surtout présentés renforcés par le meilleur joueur de l'équipe de Ligue A cette saison, Jambon.

Ajouté à ceci les absences de Frachette, Vernay et Gondard côté forézien, la marche était trop haute. Capa : « Je suis très déçu, comme l'ensemble du groupe je croyais à cette victoire. Cela aurait vraiment été un cadeau pour clôturer cette saison presque parfaite ! La présence de plusieurs joueurs du groupe pro à Lyon nous a fait beaucoup de mal. Nous avons pu rivaliser à l'aller (défaite 3/1), mais l'apport de Jambon a été spectaculaire... »

**N3F****Issoire 1 - Firminy 3**

15/25 ; 20/25 ; 25/23 ; 26/28

Elles avaient à cœur de terminer ce championnat avec deux victoires. Les volleyeuses du FVB, en déplacement à Issoire, avaient aussi une petite revanche à prendre après leur défaite enregistrée lors du match aller face au team de leur ancien coach, Julien Verney. Un premier set mené tambours battant et des joueuses appelouses qui ne laissent aucun espace et, comme face à Vitrolles la semaine dernière, imposent une défense et des contres performants. La seconde manche reflète un peu mieux la physionomie de cette rencontre avec des joueuses locales qui retrouvent leur jeu mais n'empêchent pas Firminy, encore un ton au-dessus, de l'emporter. C'est aux forceps et avec un mental d'acier que les joueuses de Rachel Dupraz remportent cette rencontre dans le 4e set après avoir échoué d'un rien dans le précédent. Le dernier match face à Martigues s'annonce un match de gala pour clore une saison satisfaisante.